

Dandim 0812 Lamongan Bersama Forkopimda Kab Lamongan Sambut Kunjungan Kerja Kaskogartap III/Sby

Basory Wijaya - JATIM.PUBLIKNGANJUK.COM

Dec 20, 2023 - 15:28



Lamongan,- Dandim 0812 Lamongan Selaku Dansubkogartab 0812 Lamongan bersama Forkopimda Kab Lamongan sambut kunjungan kerja Brigjen TNI (Mar) Agung Trisnanto (Kaskogartap III/Sby), dalam rangka untuk mempererat silaturahmi di Pendopo Lokatantra Kabupaten Lamongan. Rabu (20/12/2023).

Kaskogartap III/Sby Brigjen TNI (Mar) Agung Trisnanto dalam kunjungannya diterima langsung oleh Wakil Bupati Lamongan Drs K.H Abd Rouf S.Ag yang mana beliau menyampaikan permohonan maaf dikarenakan Bpk. Bupati tidak bisa menyambut karena beliau ada tugas luar kota dan saat ini pelaksanaan Pemilu tahun 2024 semoga dalam pelaksanaan pilpres dapat berjalan lancar.

"Terima kasih kami sampaikan kepada Kaskogartap III/Sby beserta rombongan atas kunjungannya di Kab. Lamongan sinergitas antara Pemerintah Daerah Kab. Lamongan dengan TNI dan Polri semakin baik" ujar Wakil Bupati.



Dalam kunjungannya Brigjen Mar Agung Trisnanto (Kaskogartap III/Sby) menyampaikan rasa bangga atas sambutannya yang di berikan di kabupaten Lamongan.

"Kami bersama rombongan dari Surabaya datang ke Lamongan dengan tujuan bersilaturahmi, dengan kehadiran Sub Garnisun di Kab Lamongan, apabila ada anggota yang melakukan kesalahan - kesalahan agar Dandim 0812 Lamongan membinaanya" ujar Kaskogartap.

"Kehadiran kami melaksanakan tugas pokok kegarnisunan juga harus membantu kepada Pemerintah Daerah sesuai amanat dari Undang Undang. Dengan kehadiran Subgarnisun semoga dapat memberikan hal yang positif dan dapat bekerja sama dengan baik" tambahnya.

Dalam kunjungan ini dilanjutkan penyerahan Cenderamata dari Kaskogartap III/Sby kepada Wakil Bupati Lamongan dan Cenderamata dari Wakil Bupati Lamongan kepada Kaskogartap III/Sby.

Hadir dalam kunjungan ini," Brigjen Mar Agung Trisnanto (Kaskogartap III/Sby). Letkol Mar Danang Ary Setiyawan S. A.P.,M,Tr.,M.M (Asops Kaskogartap III/Sby). Letkol Pom Dadan Triana (Waasmin Kogartap III/Sby). Letkol Laut (PM) Iwhan Sukowati (Dandenpom kogartap III/Sby). Letkol Arh Surya Dhani, S.H., M.H (Waasops Kogartap III/Sby).

Brigjen Mar Agung Trisnanto (Kaskogartap III/Sby) beserta rombongan melanjutkan kunjungannya di Kantor Subkogartap 0812/Lamongan dengan disambut oleh Letkol Arm Ketut Wira Purbawan S.IP, M.Han (Dansubkogartap 0812/Lamongan) dan Mayor Mar M. Nawawi (Kasubgar 0812/Lamongan) dan dilanjutkan pengarahan oleh Brigjen Mar Agung Trisnanto (Kaskogartap III/Sby)

kepada Seluruh Anggota Subgar 0812/Lamongan.

"Agar anggota yang sakit berobat kita memberikan waktu dan fasilitas kesehatan, dengan adanya garnisun dapat memberikan Kontribusi membawa nama baik TNI khususnya satuan dengan tidak melakukan pelanggaran" ujarnya.

"Laksanakan tugas dengan nyaman dan aman, syukuri apa yang kita miliki pada intinya pekerjaan dan selama operasional berjalan dengan baik. Bantu Kodim dalam melaksanakan tugas karena kegarnisunan dibawah kendali oleh Dandim 0812/Lamongan, terima kasih dan salam buat keluarganya" Pungkasnya, (Pendim 0812)